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В НАШ ЕЙ газете был опублико
ван вызов на социалистическое 

соревнование ангарчан — строителей 
Байкало-Амурской магистрали, в ко
тором говорилось, что посланцы 
Ангарска хотят померяться силами с 
комсомольско-молодежными бригада
ми организаций, где совсем недавно 
работали сами. Вызов приняла 
бригада СМУ-1 Василия Жернокле- 
ва.

— Наша бригада носит высокое 
звание «Коллектив коммунистическо
го отношения к труду». На прошед
шем недавно собрании комсомоль- 
cRoro актива стройки мы решили

принять вызов бамовиев, заключив 
договор на социалистическое сорев
нование с бригадой строительно
монтажного поезда 391 Ивана Кисе
лева. Дав предварительную оценку 
сил обеих сторон, члены бригады 
пришли к единодушному мнению: 
соперник достойный. Намечены ос
новные показатели — выполнение 
плана, качество, экономия материа
лов, дисциплина, общественная ра
бота.

Соревнование с посланцами ангар
ского комсомола накладывает ответ
ственность не только на нашу брига
ду. Ответственность ложится на всех

комсомольцев стройки, в перфю 
очередь на молодых рабочих заво
дов железобетонных изделий, кото
рые поставляют нам панели, плиты 
перекрытия и многое другое. Не 
должны остаться в стороне и коми
теты ВЛКСМ СМУ-1 и строительст
ва.

Социалистическое обязательство 
принятр. Наш девиз: «Пятилетке — 
ударный финиш!».

А. ДИГМАН, 
член комсомольско-молодежной 
бригады СМУ-1.

•  •  • •  •  •

В сталелитейном цехе РМЗ 
нефтехимического комбината об
рубщик Николай Иванович Ми
хайлов — передовой рабочий.

На снимке: Н. И. Михайлов.

ПЯТИЛЕТИЕ - Ш Р Н Ы К  ТРУД , 
МАСТЕРСТВО М ПОИСК М О Щ Ы Х

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 
К ДНЮ ПОБЕДЫ

ЭСТАФЕТА ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
•

Эстафету ударных дел в честь 30-летия Победы, организованную комите
том ВЛКСМ нефтехимкомбината, принял у комсомольцев опытного завода 
коллектив лаборатории оздоровления условий труда (комсорг Виктор Савен- 
ко). Сейчас дневник ударных дел, в котором ведется летопись эстафеты, на
ходится в группе газоочистки. Последнюю запись в дневнике сделала смена 
Л  I 185-го цеха опытного завода. За  неделю вахты молодежь смены пол
ностью выполнила дополнительные обязательства. Собрано 150 кг 
лома, 100 кг макулатуры, оформлен стенд по технике осзопасности, проведен 
субботник, подано предложение по культуре производства.

Комсомольская группа газоочистки, принявшая дневник ударных дел, са
мая многочисленная в ЛОУТ. По итогам социалистического соревнования ми
нувшего года она заняла первое место в лаборатории. Молодежь ЛОУТ, при
няв эстафету, взяла дополнительные обязательства на неделю.

ч А. ДМИТРИЕВ.

З А  Т О Г О  П А Р Н Я
Большое внимание в коллективе автобазы N? 2 УАТ уделяется 

работе с молодежью. Здесь создан совет наставников, за каждым 
начинающим закреплен опытный специалист. Практические навыки 
молодым шоферам передает шофер-наставник Андреи Алексеевич 
Алексеев, стаж которого более 20 лет.

Успешно решают возросшие задачи завершающего года по пере
возке грузов молодые шоферы: три Владимира Новиков, Вла^ев- 
ский и Масленников, а также Борис Животов, Анатолий Васильев, 
Юрий Березинский. Они выполняют нодму выработки на 130— 140 
процентов, работают под девизом; «За себя и за того парня».

К. ВАСИЛЬЕВ.

г>  ЖАРУ и дождь, в лютые сибирские моро- 
^  зы — круглый год бетонщики-формовщики 
работают на улице. Это нелегко. Но видели бы 
вы, с каким энтузиазмом всегда работают члены 
бригады Юрия Корниенко с завода № 1 УПП.

10 лет прошло с тех пор, как Юрий Корниенко, 
демобилизовавшись из рядов Советской Армии, 
пришел на завод бетонщиком. Руководство цеха 
ЛЪ 2 вскоре заметило в парне организаторские 
способности, подтянутость, дисциплину и решило 
назначить его бригадиром бетонщиков. 12 членов 
бригады — дружная, раоотящая семья. При 
сменном задании 27 кубов- укладывают в опалуб
ку 30—32 кубометра бетона. Бригада ’ формует 
красивые 24-метровые фермы, 12-метровые балки, 
промышленные колонны, массивные основания к 
колоннам.

Ребята, как они говорят, готовят посуду под бетон. 
Через сутки будет готова чрасавица ферма, а сейчас 
в основание будущей фермы бригада Василия Радчука 
укладывает козловым краном массивные 24-метровые 
предйапряженные стержни. Их кладут для прочности в 
основание по в—8 штук, затем" прихватку каркасов ве
дет бетонщнк-сваршик Виктор Пехотин. Работает кра
сиво — можно залюбоваться. Недаром в конкурсе 1974 
года среди бетонщиков заводов УПП он заслужил зва
ние «Мастер золотые руки».

Большая часть членов бригады Юрия имеет Две — 
три смежные профессии. Каждый — такелажник, свар
щик, моторист, и если кто-то из товарищей по брига
де не вышел по болезни на работу, простоя не будет. 
Бетонщица Анна Лагерева работает наравне с мужчи
нами.

В 1073 н 1074 годах бригада неоднократно занимала 
в соревновании призовые места, за отличную работу 
большинство членов бригады удостоено на
грудного знака «Победитель соцсоревнования 1973 г.».

По решению заводского комитета бригаде т. Корни
енко присуждено среди бригад завода первое место. 
Они представлены к награждению нагрудным знаком 
«Победитель соцсоревнования 1974 г.».

За добросовестный труд, досрочное заверше- # 
кие восьмой пятилетки Юрий Николаевич Корни
енко награжден орденом «Знак Почета».

Сейчас бригада подсчитала свои возможности 
и решила в память о погибших отцах и дедах 
ззять повышение обязательство—пятилетку за 
вершить к Дню Победы.

Л. БЕЛЕНОВА, 
внештатный корреспондент.

В ПЕРЕДОВОЙ 
Б Р И Г А Д Е

Н А КОМПЛЕКСЕ этилене закончилась еще одяв 
трудовая неделя. В оперативном штабе пускового 

комплекса только что подвели итоги. Первое место * 
почетное право поднять флаг соревнования завоевала 
бригада отделочников СМУ-2, которой руководит опыт* 
ный бригадир Г. Г. Файзулин. Тематические задания 
недели отделочники выполнили на 109.5 процента и с 
хорошим качеством. Второе место присуждено Друго* 
бригаде из СМУ-2 В. А. Писарева.

Среди монтажных бригад по итогам на первое мес
то вышла бригада Н. Кузьменко из МСУ-76, второе 
сто заняла бригада И. Ларькина из МСУ-42. Отмеча* 
лась хорошая работа бригад А. Непокрытых и Ю. Фас*» 
та.

Коллектив бригады отделочников Гаяна Файчулина 
упорно не желает отдавать первое место другим. Чем 
же достигается этот постоянный успех? Бригада комп
лексная, каждый имеет по нескольку специальностей. К 
примеру, Виктор Ушаков плотник, но когда потребуется, 
отлично справляется и с растворной станцией. Плот
ник Валерий Гусев мастерски работает на настилке 
плиточных полов, облицовке стен, на покраске поверх* 
ностей. В передовой бригаде много ветеранов — ш тука
туры Г. Видергольд, м .  Солдатенко, е . Нечаева, сто* 
ляр Э. Беккер. Не отстают о т  них и выпускники тех* 
училищ Надя Полякова, Люба Андроненко.

В январе большой объем работ им предстоя* 
ло сделать на узловой подстанции S t 12. Здесь
идет монтаж электрического оборудования. Часть
бригады заканчивает отделку в осях 10—17, а другая 
часть перешла на другой объект — компрессорное от. 
деление.

На этот объект уже подано тепло, здесь основной не* 
кал работ. Смонтированы пять компрессоров, ведется
обвязка оборудования. Тут же бок о бок с монтажни
ками плотники из бригады Файзулина. устанавливают 
леса для отделки панелей.

Не зря в коллективе бригады коммунистического 
труда Гаяна Файзулина обычной стала ежесменная 
норма выработки 130 процентов. В натуральных показа
телях это составляет 15,7 квадратных метра ошту
катуренной поверхности на человеко-день при норм* 
10 квадратных метров. А. ГРАФОВ.

ЙНГЙРСК Зй 24 ЧЙСЙ

В П Е Р В Ы Е - П Е Р В Ы Е
С четвертого квартала 1973 годй коллектив Ангарского 

керамического завода беспрерывно занимает классные 
места во Всесоюзном социалистическом соревновании. 
Но на этот раз из Москвы пришла на завод самая ра« 
достная весть: по итогам Всесоюзного социалистическо
го соревнования за четвертый квартал прошлого года 
коллегия Министерства промышленности строительных 
материалов РСФСР и ЦК профсоюза присудили кол
лективу керамического завода перво* место с вручением 
переходящего красною знамени и первой денежной пре
мии.

Это первая за нынешнюю пятилетку такая большая 
трудовая победа. Коллектив завода воспринял сообще
ние как самую высокую оценку своего труда и полон 
решимости работать еще лутше, добиваться высокой 
производительности труда, улучшать качество продук
ции, культуру производства.

Девиз ангарских керамиков в 1975 году: «Дать про
дукции больше, лучшего качества, с наименьшими затч 
ратами».

ЗА ЧЕТВЕРТЫЙ КВАРТАЛ
В Ангарском узле связи подведены итоги социали

стического соревнования за четвертый квартал прошло
го года. По первой группе предприятий первое место 
в соревновании занял коллектив междугородной теле
фонной станции, по второй группе — 26-е отделение свя
зи. Призовое место в соревновании занял также кол
лектив 5-го отделения.

Победителям вручены переходящие красные знаме* 
на, вымпелы и денежная премия.

П О Б Е Д И Т Е Л И
*

Первое место по итогам социалистического со
ревнования за четвертый квартал среди строи* 
тельно-монтажных управлений занял коллектив 
СМУ-3, выполнивший план по генподряду на 
121,4 процента. Он занесен в книгу почета строй
ки. Второе место присуждено коллективу СМУ-2, 
так решили администрация, партком и групком 
стройки, подводя итоги за четвертый квартал 
1974 года.

По группе обслуживающих предприятий пер
венство у коллектива УПТК, также внесенного 
в книгу почета стройки, второе место — у кол» 
лектива управления механизации.

Среди коллективов участков победителем приз
нан коллектив участка Л<? 5 из СМУ-3, среди 
бригад — бригада отделочников СМУ-2 Гаяна 
Файзулина.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА
17 февраля 1975 года в актовом зале строителей, про

водится одиннадцатая сессия городского Совета депу
татов трудящихся XIV созыва.

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:
1. О ходе выполнения пятилетнего плана по благо

устройству города и задачах по благоустройству на 1975 
год.

2. О работе постоянной комиссии по народному обра
зованию.

Начало сессии в 14.30.
Горисполком обращается к избирателям с просьбой 

внести свои предложения и замечании по вопросу бла
гоустройства города.

Горисполком.
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П а р т и й н а я  ж и  з  н ь

В ИНТЕРЕС О Б Щ Е Г О  ДЕЛА
Т Т  ОСТАНОВЛ Е Н И Е 

парткома нефтехим- 
комбината «Об усилении 
борьбы с преступностью и 
правонарушениями в свете 
требований XXIV съезда 
КПСС» в парторганизации 
УВК и ОСВ нашло широкое 
обсуждение во всех произ
водственных подразделени
ях.

На своем открытом парт
собрании коммунисты при
знали, что воспитательную 
работу надо считать не 
кампанией, а делом каждо
го человека и проводить ее 
повседневно и последова
тельно с применением кол
лективных методов воздей
ствия, не исключая индиви
дуального подхода к каж 
дому. Один из пунктов по
становления гласит: глубже 
интересоваться поведением 
молодежи в быту и на ра
боте, уделять неослабное 
внимание организации шеф
ства и наставничества, об

ратив особое внимание на
действенность этих форм 
воспитательной работы.

Для реализации этого по
становления кое-что нами 
уже проделано. «Кое-что» 
потому, что эта работа 
требует длительного време
ни. Проведено партийное со
брание с вопросом о работе 
комсомола по воспитанию 
молодежи, утвержденная 
комиссия по борьбе с пьян
ством разработала конкрет
ные мероприятия. С каж 
дым нарушителем проводит
ся беседа. Руководители 
цехов еженедельно на опе
ративных совещаниях у на
чальника управления до
кладывают о состоянии 
трудовой и производствен
ной дисциплины, о посеще
нии и проводимом меро
приятии руководящих и об
щественных работников об
щежитий по соответствую
щим графикам каждого це
ха.

Вот в этом плане мне и 
хочется поделиться через га
зету своими соображениями 
по поводу работы £ моло
дежью, проживающей в об
щежитиях.

В нашем управлении 820 че
ловек, не достигших /30-летнего 
возраста. Из них 73 проживают 
в 23 Общежитиях города. Со
гласитесь, что трудно, а порой 
невозможно охватить целена
правленной работой всех, кто 
проживает в общежитии, пото
му что в каждом из них по 2— 
4 человека. А если взять такой 
завод, как нефтеперерабатыва
ющий, где молодежи свыше 
1320 человек? Там еще труднее. 
Такое же положение на заводах 
гидрирования, газовом и др. 
Поэтому сам собой напраши
вается вывод, что надо объеди
нить всех проживающих в обще
житиях и работающих на одном 

предприятии в одно-два обще
жития. Это даст возможность 
наиболее целеустремленно и 
плодотворно проводить работу 
по воспитанию.

Конечно, в этой работе 
будут свои определенные 
трудности: распределение
общежитий, переселение 
людей и т. п. Особая труд

ность, видимо, будет состо
ять в том, что не все юно
ши и девушки общежитий 
будут согласны на пересе
ление, так как, прожнЬ дол
гое время вместе, они, есте
ственно, привыкли друг к 
другу.

Несколько лет назад этот 
вопрос уже поднимался и 
только по этой причине не 
был доведен до конца. Но 
я считаю, что ради пользы 
общего дела по пути наи
меньшего сопротивления 
идти не следует.

Я не ставлю вопрос — пе
реселять сразу. Заселять 
общежития молодежью од
ного предприятия можно по
степенно. Поэтому, выска
зывая свое мнение, я обра
щаюсь к общественным и 
хозяйственным руководите
лям предприятий, учрежде
ний высказать свой взгляд 
по затронутому вопросу.

Главное во всем этом — 
серьезность и деловой под

ход, понимание, что «игра 
стоит свеч» и в дальнейшем 
начинание окупится благо 
творным влиянием руко
водства и общественности 
заводов, учреждений на 
молодежь, проживающую 
иеразрозненно.

В. КАЛАШНИКОВ, 
секретарь парторгани
зации УВК и ОСВ, де
путат городского Сове
та.
ОТ РЕДАКЦИИ. Вениа

мин Александрович Калаш 
ников поднимает вопрос не
второстепенной важности. 
Целенаправленная воспита
тельная, идеологическая ра
бота в общежитиях, где 
живет молодежь, влияет и 
на производственные дела.

И если бы в общежитии 
жили юноши и деэушкн с 
одного предприятия, то пар
тийным, комсомольским, 
профсоюзным активистам 
легче было бы общаться с

ними, ведь вся воспитатель
ная работа так или иначе 
связана с задачами . пред
приятия, на котором рабо
тает молодежь. Проводи
мая непосредственно на са
мом предприятии, она яви
лась бы естественным про
должением в общежитии.

Вопрос, поднятый В. К а
лашниковым, касается не 
только общежитий нефте- 
химкомбината. Такое же 
положение, например, и в 
общежитиях управления 
строительства.

В нашем городе есть ао-
ложительный опыт органи
зации воспитательной, иде
ологической работы в об* 
щежитиях, где живут мо
лодые рабочие одного пред
приятия, и он свидетельст
вует о больших , преимуще
ствах. Редакция газеты по
ложительный опыт несколь
ких общежитий предполага
ет опубликовать.

В Г О Р О Д С К О М ' К О М И Т Е Т Е

Н А Р О Д Н О Г О  К О Н Т Р О Л Я

К о г д а  нет счета
Г ОРОДСКОЙ комитет на

родного контроля рас
смотрел вопрос «О допущен
ных фактах перерасхода в 
1974 году фонда заработной 
платы и опережающего роста 
средней заработной платы над 
темпами роста производитель
ности труда в Ангарском стро
ительно-монтажном управлении 
треста Дальстальконструкция». 
За 1973 год управлением не 
возмещен государству пере
расход фонда заработной пла
ты в сумме 127,3 тысячи руб
лей, а за 11 месяцев 1974 года 
допущен перерасход фонда за
работной платы в сумме 196 
тысяч рублей. Рост средней 
заработной платы опережает 
темпы роста производитель
ности труда.

В 1974 году управление си
стематически не выполняло 
планы строительно-монтажных 
работ и по производительности 
труда. Не выполнено задание 
по снижению себестоимости, 
увеличилось незавершенное 
производство. Не выполняется 
план накоплений. Управление 
имеет большую задолженность 
бюджету по платежам из при
были.

В СМУ треста Дальсталь
конструкция содержатся сверх 
штатов рабочие в подсобном 
производстве. Это вызвало пе
рерасход фонда заработной 
платы. Допускаются сверх
урочные работы и работа в 
выходные дни. Отчего выпла
чено дополнительно заработ
ной платы в сумме 10 тысяч 
рублей.

В перпом полугодии 1974 года 
допускались приписки d  объемах 
работ, в связи с этим излишне 
выплачено заработной платы в 
сумме 3,8 тысячи рублей.

В июне прошлого года главный 
инженер предприятия В. Н. Коз
лов заключил трудовое соглаше
ние с частной бригадой. Рас
ценки были завышены. Только 
в июне-июле рабочим переплаче
но 2740 рублей.

Перерасход заработной платы 
допущен на погрузочно-разгрузоч
ных работах, при составлении сво
бодной сметы на дом и ясли-сад, 
при изготовлении индивидуальных 
металлоконструкций.

деньг ам
Руководители управления — на

чальник А. И. Коршунов, главный 
инженер В. Н. Козлов, главный 
бухгалтер Г. И. Норенберг — на
несли прямой ущерб государству 
и управлению. Эти факты стали 
возможными потому, что сверка 
объемов и расценок выполненных 
работ по актам формы М 2 с объ
емами и расценками работ, з а 
крываемых по нарядам, в управ
лении не проводилась. Сметы зат
рат на производство и калькуля
ция себестоимости единицы про
дукции и услуг подсобных про
изводств не составлялись.

Допущен перерасход (ян
варь — апрель 1974 года — 
5,7 тысячи руб ) фонда заработ
ной платы крановщикам и 
ремонтным рабочим. Рабочие- 
повременщики работали без 
производственных заданий и 
получали премии даже при не
выполнении плана строитель
но-монтажных работ. Кроме 
того, некоторым повременщи
кам завышались разряды.

Нет контроля за работой 
строительных машин и меха
низмов. Нормы выработки на 
них не выполняются.

Городской комитет народно
го контроля за допущенный 
перерасход фонда заработной 
платы, незаконную выплату 
денежных средств, приписки, 
незаконную выплату премий в 
счет частичного возмещения 
нанесенного государству и 
предприятию ущерба произвел 
денежный начет на начальни
ка СМУ треста Дальсталь
конструкция А И. Коршуно
ва, главного инженера В. Н. 
Козлова, главного бухгалтера 
Г. И. Норенберга в размере 
месячных окладов.

Городской комитет народ
ного контроля информировал 
управление Главстальконст- 
рукиии о тяжелом финансо
вом состоянии Ангарского 
СМУ Дальсталькоиструкцни и 
о том, что трест мер по улуч
шению работы Ангарского уп
равления не принимает.

Хорошо поставлена научная организация труда в СМУ-4. Ежегодно 
здесь проводятся построечные школы, улуу&ается организация труда, все 
инженерно-технические работники име^от личные творческие планы. 
Например, Владимир Ефимович Андрссвцев в личном творческом пла
не записал: «Улучшить организацию труда по прокладке магистраль
ных трубопроводов малого диаметра».

На днях установка горизонтального бурения, котирую предложил 
В. Е. Андреевцев, для труб диаметром от 100 до 250 миллиметров ус
пешно прошла испытания.

На снимке: старший инженер ртдела главного механика СМУ-4 
В. Е. Андреевцев и старший инженер НОТ В. М. Драгелев (справа).

Фото Г. КО РОБЕ Я H И КО В А.

Н А Д Е Ж Н О С Т Ь
Н А ГРАНИЦЕ между 12-м и 13-м микрорайонами стоят бы

товки.
В одной из них — бь^говая бригады слесарей по ремонту ба

шенных кранов управления механизации стройки, по-домашнему 
уютно, чисто. На стене висит свидетельство о присвоении коллективу 
бригады звания коммунистического. Бригадира Михаила Кур
батова я застал в бытовке.

— В нашей бригаде восемь человек. Опытные слесари и электро- 
слерари, все давно занимаются текущим ремонтом башенных кра
нов, — рассказывает бригадир. — Среди них назову слесарен М. И. 
Иванкова, В. С. Николаева, электрика М. А. Чупиру.

Наша работа идет на высоте, ремонтируем узлы, заменяем тро
сы, проверяем электрооборудование. От своевременного и качест
венного ремонта зависит работа крановщиков и строителей, и по 
нашей вине еще не было простоя ни одного башенного крана.

Бригадир открывает журнал учета ремонта. Записи в нем крас
норечиво говорят о хорошем уходе за техникой и качестве ремонта. 
Многие краны работают без капитального ремонта более 10000 ча
сов, кран под номером 15 безотказно действует более 16 тысяч часов.

Башенный кран на стройке — основа основ. Он переносит на сво
их плечах многотонные железобетонные изделия, кирпич, панели, сто
лярку. Здесь каждый узел должен работать безотказно и надежно. 
А это заботы бригады Михаила Курбатова, которая подходит к де
лу по-хозяйски, творчески. Многие в ней являются рационализатора
ми.

Крановшики, работая на кранах КБ-4, часто жаловались на электрообо
рудование. Много дие/i опытный электрик Курбатов разбирался в электро
схеме. пока не нашел «узкое место». Переделал схему сопротивления двига
теля поворота стрелы, улучшил крепление фланиеи в муфте сцепления — 
все это позволило грузовой лебедке работать безаварийно, надежно.

В целях улучшения работы крановщиков и стропальщиков бригадир пред
ложил изменить освещение строительной площадки, вместо прожекторов на 
краны поставили светильники с рассеивающим светом. Экономический эффект 
от замени составил боле* двух тысяч рублей. Недавно бригадир Курбатов 
и механик Д. И. Водолазов подали предложение, обеспечивающее надеж
ность работы ограничителя высоты подъема гака на крапах БКСМ, при по
явлении неисправности в электрооборудовании члектросхема автоматически
выключается. д  ГЛАМБОВСКИЙ,

В НАЧАЛЕ декабря под бо
ком у конторы орса стро

ительства загорелся павильон, 
куда жители ^микрорайонов 
сдавали посуду. Пожар поту
шили. С той поры и стоит это 
обгорелое сооружение с про
валившейся крышей, вероятно, 
для устрашения прохожих.

Рядом с ним — хоккейный 
корт, гд^ вечерами полно ре
бятишек. Смельчаки забирают
ся под нависающие обломки, 
готовые рухнуть в любой мо
мент. Впрочем, начальник орса 
строительства И. Г. Муравьев 
уверяет, что это не произойдет, 
и не спешит принимать меры. 
А вот жители 8-го микрорайо
на не разделяют его уверенно
сти. Их можно понять: речь
идет о безопасности детей.

Реплика

С БОЛЬНОЙ 
ГОЛОВЫ...
Тов. Муравьева просили по- 

заботи!ься о том, чтобы убра
ли с территории ЖЭКа-12 ос
татки павильона. Прошло око
ло двух месяцев, вопрос все 
еще решается. Главная причи
на — «затянувшееся следст
вие». Пока оно не закончится, 
трогать ничего нельзя. Все вро
де бы правильно, за исключе
нием одного: следствия ника
кого не ведется, причина по
жара ясна с первых дней. Об 
этом нам сообщил заместитель 
начальника городского отдела 
внутренних дел Н. Г. Кардо- 
нов. Как говорится, с больной 
головы на здоровую...

Сгоревший павильон вызыва
ет беспокойство не только за 
безопасность детских игр. У  
жителей микрорайона растут 
горы посуды, которую некуда 
сдавать. Заместитель начальни
ка орса Д. И. Пфунт на этот 
счет упокоен. Дана команда 
продовольственным магазинам 
принимать не только бутылки 
из-под молока, но и все ос
тальные.

...Когда я пришел в единст
венный в 8-м микрорайоне про
довольственный магазин, по
суду не приняли.

А. ДМИТРИЕВ.
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В О С Т О Ч Н А Я  С И Б И Р Ь  —  В Ф О Т  О Г Р А Ф И Я Х
^  ЕГОДНЯ в Ангарском городском музее открыва

ется вторая персональная выставка фотопроизве
дений Амира Хамзина. Снимки объединены сериями, 
главные из которых: «БАМ: события и люди», «Хожде
ние за соболем», «Голубое око Сибири — Байкал» и 
другие.

Приоткрыв для себя десятилетне назад тайны свето- 
ггиси, Амир Хамзин с тех пор не только не расстается 
с фотокамерами, а все глубже уходит в постижение 
этих секретов, заставляя молчаливую технику запечат
левать события сибирской быстротекущей жизни. Связан
ный работой в городской газете, он не замыкается толь
ко географией ангарских предприятий, хотя и здесь, в 
нашем городе, он нашел примечательное и героев се

годняшнего дня девятой пятилетки.
Он обколесил Прибайкалье, Иркутскую область, Бу

рятию, и его снимки о БАМ, Приленье, Братске, Ангар
ске, снимки черно-белые и цветные слайды, были напе
чатаны в изданиях Агентства печати Новости в двад
цати странах мира, в журналах «Огонек», «Уральский 
следопыт», в центральных и областных газетах, в кол
лективных сборниках.

Фотокорреспондент «Знамени коммунизма» принимал 
участие в фотовыставке, посвященной 15-летню Ангар
ска, в 1966 году, в фотовыставке «Ангарску — 18 лет» 
(1969 г.), в выставке «Фото-марина-69» (г. Владиво
сток). В 1971 году организовал персональную выставку 
«Город, в котором живу» в Ангарском городском музее.

Амир Хамзин — неоднократный участник и призер 
тематических выставок Агентства печати Новости, га
зет «Правда», «Комсомольская правда» — знает сию
минутность фотографии и вместе с тем не забывает 
о том, что газетные публикации — это не все, что не
обходимо остановиться, оглянуться, чтобы создать «на 
долгую память» обраа сегодняшней Сибири.

На выставке в музее предс1*&влеяо 150 больших и ма
лых «портретов» Сибири Амира Хамзина.

Приглашаем всех любителей фотоискусства в музей 
сегодня, в 17-30, на открытие выставки.

Вл. МУТИН,
член бюро Ангарского отделения Союза журналистов.

ПУТЕВКА В МОСКВУ
В период зимних каникул в 

Иркутской области и в Моск
ве проводилась неделя науки 
и техники среди учащихся и 
молодежи. Юным техникам 
Ангарска предстояло напра
вить в Москву на праздник 
лучшего из лучших. Выбор пал 
на Колю Стриженова, ученика 
9-го класса школы К? 10. Коля 
увлечен судомоделированием. 
С 5-го класса он занимается 
в кружке юных корабелов го
родской СЮТ, которым ру
ководит В. И. Данилов. При
зер областных смотров и кон
курсов юных техников.

Ребята из авиамодельного 
кружка, руководимого опыт
ным педагогом В. П. Ершо
вым, надолго запомнят встре
чу с прославленным летчиком, 
участником Великой Отечест
венной войны подполковником 
в отставке Александром Пав-

Врачн-тсрапевты второго тера
певтического отделения мед
санчасти строителей (слева 
направо) Любовь Ивановна 
Евстигнеева, Ганна Ивановна Щу
кина (заведующая отделением) и 
Галина Павловна Заичкнна поль
зуются большим авторитетом У 
больных. В их адрес можно ус
лышать много теплых слов, рас
сказывающих о чуткости, забот
ливом отношении к больным.

Фото А. ЕЛФИМОВА.

ловнчем Шнпулиным. Алек
сандр Павлович — давний 
друг ребят и всегда рад встре
че с ними.

Активно работала в дня каникул 
и радносекцня СЮТ. Коротковол
новики провели серию соревнова
ний на установление связей е за 
рубежными корреспондентами и с 
городамн-героямн Советского сою 
за. Бывший бортрадист Ю. Ф. 
Скуденков, участник Великой Оте
чественной войны, встретился с 
членами дворового клуба ЖЭКа-8.

Хорошо прошли уроки-практику- 
мы по технике и моделированию 
для учителей начальных классов 
и учителей труда школ города, 
которые были организованы город
ской станцией.

Насыщенной неделя была и в 
популярных клубах юных техников 
строителей и юго-западного райо
на. где директорами т. Зимина 
М. М. и Войтович В. Н. И все-та
ки в силу некоторых причин, не 
зависящих от юных техников го
рода, мы не смогли осуществить 
намеченную программу по разви
тию детского технического твор
чества.

Ю. АНДРЕЬВ, 
директор СЮТ.

278 различных массовых ме
роприятий, цель которых — 
пропаганда книги, привлечение 
к чтению все большего числа 
рабочих и служащих, было 
проведено библиотекой проф
кома нефтехимического ком
бината за прошлый год. 278 — 
самое большое число за все го
ды существования библиотеки. 
И это тем более похвально, так 
как библиотека находится на 
капитальном ремонте. Поэтому 
основная работа была сосредо
точена в филиалах библиоте
ки, которые работают на заво
дах, в общежитиях, в пере
движных библиотеках в цехах, 
жилищно - эксплуатационных 
конторах.

Ответственная за массовую рабо
ту библиотеки — старший библио
текарь Анита Ивановна Колесник. 
Ее хорошо знают в цехах, общежи-

Книги — б а мовца^ч
V

тнях, ЖЭКах. С помощью актива 
Анита Ивановна готовит и проводит 
обзоры новых книг, устные журна
лы, беседы на различные темы, чи
тательские конференции, встречи с 
писателями и поэтами, литератур
ные вечера н т. д. И всегда эти 
мероприятия, над подготовкой кото
рых приходится много работать, со
бирают большую аудиторию, прохо
дят живо н интересно. Недавно 
Анита Ивановна в числе лучших 
библиотекарей области побывала 
на Байкало-Амурской магистрали с 
целью оказания практической помо
щи библиотекам.

— Из разных уголков нашей стра
ны идут на БАМ посылки с кни

гами, — рассказывает Анита Ива
новна. — Шлют предприятия* уч
реждения, школы. На книгах — 
дарственные надписи, пожелания. 
Библиотека строительно-монтажно
го поезда поселка Магистрального

— это пока одна комната в обще
житии. В фонде библиотеки 8 ты
сячи книг и столько же на складе: 
пока их негде разместить. Мы по
могли библиотекарю Валентине 
Ивановне Чепрасовой расставить 
фонд, составить каталоги литера
туры, фонотеки, обработали литера
туру для каталогов, наметили план 
работы на год, дали практиче
ские советы по организации пере
движных библиотек на рабочих ме
стах и т. д. Перед началом кино- 
сеанса в клубе я провела беседу 
о творчестве поэта Ярослава Сме- 
лякова.

Добавим: Аните Ивановне
еще не раз предстоит побывать 
на магистрали века. Она те
перь закреплена постоянным 
шефом за библиотекой поселка.

Л. КУЛИКОВА.

ПОЧТА ГАЗЕТЫ

6 февраля
— Президиум Верховного Совета 

СССР принял Указ «Об образова
нии Народного комиссариата ж и
лищно-гражданского строительст
ва Молдавской С С Р » .

— Подписана директива Ставки 
Верховного Главнокомандования о 
реорганизации 1-го Прибалтийско
го и 3-го Белорусского фронтов и 
привлечении 1*го Прибалтийского 
фронта к проведению Восточно- 
Прусской операции.

- -  Войска 1-го Украинского фрон
та,  форсировав р Одер юго-вос
точнее г. Бреслау (Вроцлав), про 
рвали оборону противника и в хо
де наступления заняли города 
Олау, Бриг, Томаскирх, Грот- 
ткау, Левен и Шургаст.

— Конструкторский коллектив, 
руководимый А. И. Микояном и 
М. И. Гуревичем, создал реактив
ный истребитель «МИГ-9». Это 
был цельнометаллический самолет- 
среднеплан с двумя т у р б о р е а к т и в 
ными двигателями РД-20. И стреби
тель развивал скорость более 900 
км в час.

— Опубликовано сообщение, что 
иа Украине успешно восстанавли
вается общественное ж и вотн оводст
во колхозов. В колхозах респуб
лики насчитывается около во 
тыс. животноводческих ферм, что 
составляет в среднем более 2 ферм 
на колхоз.

ПЕРЕПИСКА с ЧИТАТЕЛЕМ
Ж ИТЕЛИ поселка Кирова в своем письме в редакцию писали о 

затянувшемся строительстве инженерных сетей и неудобствах, 
связанных с этим. Отвечает на сигнал читателей заместитель глав

ного инженера управления строительства М. Мамаев.

Факты, указанные в письме, частично имеют место. У поселка Ки
рова вдоль Ленинградского проспекта выполняются работы по проклад
ке инженерных сетей (телефонная канализация, теплосеть, газопровод, 
хозфекальный коллектор).

Укладка хозфекалыюго коллектора закончена и в ы п о л н е н  обратная 
засыпка. Уложен газопровод и заканчивается прокладка телефонной 
канализации. Частично обратная засыпкэ телефонной канализации для 
подъездов и проездов выполнена. Для- прохода людей организованы 
и установлены переходные мостики. Полностью планировочные работы 
будут выполнены в первой половине февраля.

Сроки строительства инженерных сетей затянулись из-за большой
насыщенности коммуникациями на этом участке.

***/

Ш ОФЕР H. Ф. Черников писал в редакцию о неудовлетворительном 
состоянии автодорог 'иа территории нефтехимкомбнната. Замести
тель генерального директора комбината Б. Щербаков сообщил 

редакции о принятых мерах.
В декабре 1974 года выпало снега значительно больше обычного, 

поэтому создались тяжелые дорожные условия.
На территория комбината ежедневно работают механизированные

бригады по очистке от снега автодорог, в их составе находятся 4—5 
бульдозеров. 2 - 3  грейдера, 3 - 4  самосвала, 2 - 3  погрузочные машины.

В январе очищены улицы: 1, 2. 4, 5, 6. Б, В, Г. Д. Велась работа 
по очистке улицы 3. Были очищены улицы на НПЗ.

Работы по очистке улиц от снега будут проводиться я в феврале- 
марте»

В ОБХОД САНИТАРИИ

С АНЭПИДСТАНЦИЕЙ со
вместно с городским от

делом милиции проведен рейд 
по проверке условий реализа
ции пищевых продуктов част
ными лицами. Было установ
лено, что не везде соблюдают
ся санитарно-ветеринарные 
требования. Так, при обследо
вании недейств7 ющего колхоз
ного рынка, на месте которого 
ведется строительство нового, 
было обнаружено: около трам
вайной остановки организована 
продажа мороженого молока, 
свежей рыбы, семечек, мяса, 
«петушков» и других продук
тов непосредственно с земли. 
«Продавцы» одеты неряшливо. 
Документов ветеринарно-конт
рольной станции на разрешение 
продажи пищевых продуктов 
не было.

У лиц, нарушивших правила 
торговли, была изъята продук
ция. Сами они были задержа
ны для объяснения. Среди них 
оказались гражданка М. М. 
Фнрсова — пенсионерка, В. И. 
Зверева, проживающая в по
селке Биликтуй Усольского 
района, нигде не работающая,
С. И. Калинин — сторож тур
базы завода стройматериалов, 
Л. В. Грачева — сторож 
КЛПБ, В Ф. Звягинцева — 
сторож из совхоза «Горохов
ский» отделения Усть-Балей и 
другие.

Из всех продуктов, которые реа
лизуются таким путем, наибольшее 
зло могут принести семечки и «пе
тушки». Они часто являются источ
никами различных заболеваний. А 
«петушки» еще могут вызвать и 
хроническое пищевое отравление. 
При их изготовлении используются 
металлические формочки со значи
тельными примесями свинца, кото-

Р е й д  г а з е т Ы

рый при соприкосновении с продук
том частично переходит в него. 
Это и представляет .наибольшую 
опасность для лиц, употребляющих 
их в пищу, и особенно для детей.

Со слое сотрудников оперативно
го опорного пункта Л» 9 АНХК, У 
них на учете состоят лица без оп
ределенных занятий, которые неод
нократно доставлялись за наруше
ние правил советского общежития. 
Чтобы как-то получить средства 
на выпивку, они жарят семечки, 
готовят "«петушки» и реализуют их 
на «бойком месте», несмотря на 
запрещение торговли частными ли
цами таким товаром. Они ищут 
любую возможность «подзарабо
тать*. При задержании многие из 
них говорят, будто не знали, что 
уличная торговля продуктами пи
тания вне специально отведенных 
для этого мест запрещена.

Надо признать, что админи
страция конторы рынка при 
переезде в 205-й квартал не 
установила щиты с объявлени
ями о местонахождении дейст
вующего рынка, о путях подъ
езда к нему. Это важно для 
тех, кто приезжает из колхо
зов, совхозов. Они тоже вы
нуждены торговать на дороге.

Конечно, в полном объеме 
разрешается продавать сель
скохозяйственные продоволь
ственные излишки', продукты 
промыслов. Но следует пом
нить, что на это должно быть 
разрешение санитарно-ветери
нарной службы города.

А. МАХОТКИН, 
врач по гигиене питания 
Ангарской городской СЭС;

М. СПИЧАК, 
участковый инспектор- 3-го 
отделения милиции.
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ПЕРВЫЕ ШАГИ
Клуб командиров дружин соз

дан в канун 20-летия Дворца 
пионеров. О существовании таких 
клубов мы слышали давно. И 
возникла идея создать такой 
клуб в нашем городе, со своим 
именем, девизом, традициями. 
Сейчас он еще не имеет опреде
ленного названия, но это не ме
шает нам развернуть работу. На
чалась переписка с клубами дру
гих городов, ведь на первых 
порах всегда трудновато. Первой 
серьезной проверкой сплоченности 
нашего клуба было посещение 
дружины школы № 30. Ребята 
поговорили, обменялись опытом. 
И это как-то сразу настроило tja 
дальнейшую работу. Сразу сбли
зились и подружились, не стало 
той скованности, которая всегда 
бывает при первой встрече. Те
перь нашему клубу командиров 
дружин предстоит познакомиться 
с советом дружины школы № 5. 
Пока это первые дела, первые 
шаги...

Саша КУПРЯКОВ, 
командир дружины школы 
ЛЬ 13.

В конце января из всех школ 
города во Дворец пионеров 
собрались тимуровцы, чтобы 
посмотреть гайдаровский вы
пуск устного журнала и при
нять в нем участие. Не случай
но первая страничка журна
ла посвящена писателю, борцу, 
большевику. Жизнь Гайдара — 
подвиг. И об этой замечатель
ной жизни рассказала ребятам

ВСТРЕЧА с ГАЙДАРОМ

кинолента^ «Аркадий Гайдар». 
На экране — места, где жил 
Аркадий Петрович, где он во-' 
евал в гражданскую, в годы 
Отечественной войны. Насыпь, 
где от фашистской пули упал 
Гайдар. Загорается свет в за 
ле* а ребята все еще смотрят 
на экран, с которого только 
что смотрел на них живой 
Гайдар.

Потом тимуровцы доложи
ли о делах в дружинах и при
няли участие в гайдаровской 
викторине.

А. ДЯТЛОВ, 
редактор пресс-центра 
школы № 27.

• Г е р о и  ж и в у т  р я д о м  —

Он Зинмний штурмовал венную. Почти все дружины го
рода знают Ефима Гурьевича,

Ефим Гурьевич Гупьянов грй- Пи приглашают его на сборы, на
на пенсии. Ему уже 80 лет шккпы Революии°нером-подполь- Праздники, обращаются к нему за

Это очень добрый. отзывчивый S ,  У! аСтвовал 8 шт"Рме советами.’ отз“ вчивый Зимнего, прошел две войны — Ира ВОРОБЬЕВА.
5-й *а» класс школы № 29.человек с интересной биографией, гражданскую и Великую Отечест-

П о и с к п р о д о л  ж ае  т с  я
В дружине школы JSfe 11 прошли операции Очень интересную встречу с Иваном Петрови- 

«Разведка» и «Поиск». Отряды отыскали 13- уча- чем/организовал отряд 5-го «б» класса. На встре-
стников Великой Отечественной войны. Один из че ребята узнали его боевой путь. Операции
них Иван Петрович Кузнецов. Родился он в 1909 «Поиск» и «Разветка» продолжаются,
году. Имеет боевые награды: 15 медалей и три Галя ЧЕБАКОВА,
°Рдена- . ученииа школы № 11, юнкор.

КАК ЧИТАТЬ 
Г А З Е Т Ы

Каждый пионер должен 
знать, что газета —- это голос 
учителя, друга. Но некоторые 
газеты только просматривают. 
По-моему, г&зеты надо чи
тать так: получив очередной 
номер, внимательно прочитай
те и запишите в специальную 
тетрадь мысли, вопросы, кото
рые у вас возникнут.

Костя МИРОНОВ.
9-й «б» класс школы № 26.

У нас в классе есть маль
чик Слава Яныгин. У.чится 
он плохо, по целым неделям 
не является в школу. Когда 
появится, ходит как испуган
ный. Никто к нему не подой
дет, не поговорит по-дружески. 
А когда опоздает на урок, не
которые учителя говорят: «А. 
Яныгин пришел? Зачем? Ты 
ведь все равно не учишься». 
Ребята в это время хихикают. 
Вот так и получается каждый 
раз. Дружков он себе нашел 
по 14 — 15 лет, которые его 
учат хулиганству. Я думаю, он

П и с ь м о  ф р о н т о в и к а
В Ангарский городской комитет комсомола пришло письмо 

из Купянска Харьковской области от фронтовика Василия 
Петровича Ковшаря.

— Я прикован к постели тяжелой болезнью и никогда не 
бывал в вашем крае. Но многие годы связан с ним письма
ми пионеров и комсомольцев Ангарска. Я искренне благода
рен учителям, комсомольским организациям — всем, кто при
вил ребятам уважение к фронтовикам. Большое вам спасибо 
за письма.

Василий КОВШАРЬ, бывший военный моряк.

П р а в о ф л а н г о в ы е
Наш класс небольшой, но дружный. Ес

ли у одного беда, остальные приходят ему 
на помощь. Вот уже третий год наш класс 
правофланговый. Это звание присвоили 
после упорного труда. Мы собирали метал
лолом и макулатуру. Участвовали во всех 
делах дружины, добились стопроцентной 
успеваемости.

Андрей БРЫНЦЕВ. 
б-й «а» класс, школы № 17.

т г щ -

Интересной жнзн|*к> живет пионерская 
организация Ангарской школы № 30. Здесь 
за каждым классом закреплены вожатые— 
учащиеся 6—7-х классов. В каждую послед
нюю неделю месяца проводятся классные 
часы на тему «У нас в гостях «Незнайка». 
Много интересного узнают ребята на этих 
классных часах.

На снимке: ученица 7-го класса Лена 
Соснина со своими подопечными октябрята
ми. Фото А. ХАМЗИНА.

КТО ПОДАСТ РУКУ?
не ходит в школу потому, что 
ребята не обращают внимания 
на него, проходят мимо, не по
дают руку помощи, не завле
кают в интересные дела.

Ира ВОРОБЬЕВА.
5-й «а» класс школы JVb 29.

Ч е м п и о н

о т в е ч а е т
на в опрос ы

Па вопросы юнкора Володи 
Куэьмищева отвечает чемпион 
школы Л* 40 семиклассница Мари
на Пайкова.

— Марина, как ты стала чемпи
оном школы по бегу?

— Я тренируюсь с третьего клас
са. Первая моя победа пришла в 
6-м класае.

— А кроме секции легкой атле
тики ты занимаешься в *  каких- 
нибудь кружках?

— Я занимаюсь в музыкальной
школе.

— Скажи, Марина, спорт не ме
шает учебе и пионерским поруче
ниям?

— Не мешает, а наоборот, помо
гает. Когда после лыжных прогу
лок или катания на коньках идешь 
в школу (я учусь во вторую сме
ну). очень бодро себя чувствуешь. 
Д аж е  учиться становится легко.

— Спорт, музыка, пионерские 
поручения — на все требуется вре
мя. Как ты его распределяешь?

*  Есть ли у тебя режим дня?

— Режима дня у меня нет, но 
я и без режима знаю, в какой 
день что мне делать. Так что вре
мени хватает.

КЛАССНЫЙ ЧАС
В конце января у нас про

шел интересный классный час. 
Мы слушали музыку Глинки, 
узнали многое о композиторе.

Классный час прошел инте
ресно.

Наташа ПРОКОПЬЕВА.
7-й «а» класс, школа № 13.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ЧЕТВЕРГ, в февраля

1 -я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10.00 -  Программа передач.
10.05 — Программа телевизионных до* 
кументальных фильмов. «Донские 
пруды». (Донтелефильм). «Самые зем
ные заботы» (гор. Горький).
10.45 — «Мы знакомимся с природой».
11.10 — «Русская речь».
11.55 — Цветное телевидение. Концерт
ный зал телестудии «Орленок». Ведет 
передачу музыковед С. Виноградова.
12.50 — Новости.
13.00 — Цветное телевидение. Литера
турные чтения. Ч. Айтматов. «Первый 
учитель». Исполняют заслуженная ар 
тистка РСФСР Н. Архипова и артист 
Ю. Авшаров.
13.40 — «Шахматная школа». Класс 
разрядников. «Середина игры».
14.10 — Цветное телевидение. «Поет 
Михаил Сливоцкнй».
14.40 — Цветное телевидение. В эфи
ре — «Молодость». «Испытай себя1».
16.20 — Ленинский университет мил
лионов. «СЭВ. Этапы сотрудничества». 
В передаче принимает участие заме
ститель председателя Совета Минист
ров СССР М. А. Лесечко.
16.50 — Цветное телевидение. Концерт

классической музыки. Передача из 
Ленинграда.
17.20—«Семнадцать мгновений весны». 
Телевизионный многосерийный худо
жественный фильм. 10-я серия.
18.30 — «Время». Информационная 
программа.

nOKA3blBAEf ИРКУТСК
19.00 — «Один день клуба». ДК »а- 
вода им. Куйбышева.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.40 — Цветное телевидение. «Поет 
Михаил СлнвоцкиЙ».
20.10 — Цветное телевидение. В эф и
ре — «Молодость». «Испытай себя!» 
21.60 — Ленинский университет мил
лионов. «СЭВ. Этапы сотрудничест
ва». В передаче принимает участие 
заместитель председателя Совета Ми
нистров СССР М. А. Лесечко
22.20 — Цветное телевидение. Концерт 
классической музыки. Передача из

Ленинграда. *
22.50 — «Семнадцать мгновений вес
ны». 10-я серия.
24.00 — «Время». (До 00.30).

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.30 — Для старшеклассников. «Ка*
питан Тенкеш». 12-я серия. «Пощады 
нет».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.10 — «Шаэфатная школа». Класс

дников. «селразрядников, «сеаддина игры». 
ПОКАЗЫВАЕТ* ИРКУТСК

19.40 — «Доброе утро, Дар!»
20.00 -  «Прнангарье».
20.30 — «За твою судьбу». Художест
венный фильм.
21.55 — Знания гражданской обороны
— каждому.
22.15 -  «Танцует Ольга Моисеева». 
Фильм-концерт,
22.40 — Новости.

«МИР» — Великолепный (цветной). 
10. 12. 14. 16. 18. 20. 21-50 (удл. -  
20 дней жаркого#лета).

«ОКТЯБРЬ» — Юнга Северного 
флота. 10, 15-30. Дело было в Пень- 
кове (дети до 16 лет не допускаются).
11-50, 13-40. 17-20, 19-10. 21.

«ПОБЕДА* — Тихий Дон (I-я се
рия). 10. 12, 14, 16, 18. 20, 21-50.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Пусть он оста
нется с нами. 10. Честное слово (де
ти до 16 лет не допускаются). 11-30, 
13-20 (удл. — Марина Попович), 15-40, 
17. 19-10. 21.

«ПИОНЕР* — Добро пожаловать, 
или Посторонним вход воспрещен. 10,

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

12. 16-10. Последняя встреча. 17-40i 
19-20 (удл.), 21-50. Зал  «Хроника* -* 
Служу Советскому Союзу. 16. 19-10  ̂
Афе 1*а Цеплиса. 17-10, 20-15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Те, кого 
ищут. 13. 15. 17.

«ГРЕНАДА* — Земные и небесные 
приключения. Ю. 12. 14. 16. 18, 10-2(| 
(удл. — Певец зари), 21-20.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — По^ 
следний свидетель. 10. 12, 14 (удл. — 
Экипажи кораблей «Союз» и «Апол* 
лон»),  16-20. 18-10, 20. 21-50. Зал «В оо 
ход* — Доктор Айболит. 10-10. Есе« 
ння (2 серии) 11-40. 19. 21-30. Трудные 
дороги мира. 14-30, 16-30.

«ЭНЕРГЕТИК* — Сагина Махато, 
17, 19, 21.

Коллектив учителей и учащихся 
школы N» 15 выражает глубокое 
соболезнование семье Поповых по 
поводу тяжелой утрагы — смертй 
дочери

ОЛИ,
ученицы 8-го класса.

Коллектив института Иркутск- 
НИИхиммаш . выражает соболез
нование Сударевой Евгении Алек
сеевне по поводу смерти матери

БУРШИЕПН 
Фаины Яковлевны.

Коллектив педагогов и методи
сты отдела детских учреждений 
АНХК выражают глубокое соболез
нование педагогу детских яслей 
№ 26 Артищевой Адели Петровне 
и ее дочери Ирине по поводу 
преждевременной смерти мужа и 
отца

АРТИЩЕВА 
Николая Ивановича.

Работники и администрация л а 
боратории автоматизации системы 
управления АНХК выражают ис
креннее соболезнование Артище
вой Адели Петровне н дочери 
Ирочке по поводу трагической 
смерти мужа и отца 

АРТИЩЕВА 
Николая Ивановича.
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